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26 августа наша газета опубликовала из
ложение доклада заместителя председате
ля горисполкома А. Г. Никифорова, с ко
торым он выступил на очередной сессии 
городского Совета 7 сентября, когда сес
сия обсуждала вопрос «О ходе выполне
ния комплексной программы производства 
товаров народного потребления в 12-й пя
тилетке».

В прениях по докладу на сессии высту
пили депутаты: В. Миронова, рабочая объ
единения «Китойлес»; В. Кулешов, слесарь 
завода бытовой химии; Н. Стифуткина, ма$ 
стер швейной фабрики; А Шевцов, дирек
тор электромеханического завода; А. Вы- 
биванцев, председатель городского коми

тета народного контроля; А. Герасимов, 
мастер объединения «Ангарскнефтеорг- 
синтез»; В. Третьяков, председатель коо
ператива «Современник»; Б. Блудов^ ге
неральный директор объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез».

По обсуждавшемуся вопросу сессия при
няла соответствующее решение.

С докладом постоянной комиссии по 
промышленности и товарам народного по
требления выступил ее председатель В. ф. 
Морозов.

С информацией о ходе выполнения ре
шений девятой сессии горсовета 19-го со
зыва «О работе УВД по укреплению соци

алистической законности и правопорядка 
в свете требований XXVII съезда КПСС» 
выступил В. Ц Лагерев, депутат от 239-го 
избирательного округа.

Депутат О. Ю. Шуняева доложила об ис
полнении своих депутатских обязанностей.

О мероприятиях по критическим заме
чаниям депутатов, высказанных на шестой 
сессии горсовета, рассказал В. К. Чернов, 
первый заместитель председателя горис
полкома.

Секретарь горисполкома Г. И. Евстрато- 
ва рассказала о работе исполнительного 
комитета за период между шестой и седь 
мой сессиями Сессия утвердила повестку 
дня очередной восьмой сессии Совета.

Бригада Лилии Семеновны Се
лезневой из цеха №  3 АЭМЗ 
работает на одном из важных 
участков производства.

Здесь — завершающий этап 
работы всего коллектива. Поэто
му отношение к делу у всех 
членов коллектива самое серь
езное.

Секреты успехов электромон-
тажниц-схемш.иц в том, что брига
дир сама отличный мастер, тре
бовательный к себе человек, а 
более трети бригады — это ее 
воспитанники.

На снимке (слева направо): 
Е. И. Ананьева, В Н. Колчина, 
Л. С. Селезнева, Л. Д. Ильюшен
ко, Л. Н. Середкина, В. Т. 
Дрозд, О. М. Загоскина, Л. А. 
Ергонова. Фото И. АМОСОВА.

коммуниста в перестройке1
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Какой в сегодняшнее поистине революцион
ное врсми должна быть позиция коммунистов? 
На мой взгляд^ это чрезвычайно важно, потому 
что им-то и двигать перестройку.

Когда замыслила разю вор на эту тему, то 
людей пригласила разноплановых. Представлю 
их: бригадир каменщ иков СМУ-1^ член горкома 
партии Александр Николаевич Голобородов; 
монтер аккум уляторщ ик Т Э Ц  I с 35-летним ра
бочим стажем  на одном предприятии, а с недав
них пор на пенсии. член райкома партии Вера 
Мироновна Соболева: начальник горбыткомбина- 
та. член горкома партии Юрий Иванович Горяч
кин; инструктор Центрального Р К  К П С С  Вера 
Николаевна Ж м ы рева ; командир патрульно-по
стовой сл уж бы  У В Д , член партии с прошлого 
года Александр Борисович Лейдерман.

Было интересно послуш ать мнение партийца- 
ветерана и молодого коммуниста. Рабочего и 
руководителя^ Сотрудника партийного аппарата, 
прошедшего почти все ступеньки восхождения к 
нему через комсомол Наконец мнение комму

ниста, работающего в сфере услуг, о неблагопо
лучии в которой много юворилось на послед
нем июльском Пленуме Ц К К П С С .

К сожалению , задумки не оправдались. Двое 
из предполагаемых участников «круглого стола», 
хотя и твердо обещали^ не пришли, даж е не 
предупредив. Голобородов и Горячкин. Д ум а 
ется, это тоже своего рода выражение позиции. 
.V первого причина вроде бы уваж ительн ая —  
в этот день на стройке проходили юбилейные 
торжества, второй —  заседал в какой-то проф
союзной комиссии

Беседа все же состоялась, и верится, что бу 
дет в чем-то полезна тем кто задумывается над 
этой же проблемой.

Наш разговор оказался тесно связанным с 
Уставом К П С С . И произошло это не случайно, 
потому что он является основным законом ж и з 
ни партийца По нему равняем мы свои поступ
ки, помыслы.

Итак, позиции коммуниста в перестройке. В 
чем она проявляется?

I  нвжаЦ

1. УБЕЖДАТЬ ЛИЧНЫМ 
______ ПРИМЕРОМ___________

ЧЛЕН ПАРТИИ ОБЯЗАН: 
— всемерно содейство

вать повышению сознатель
ности, идейно . нравствен
ному росту советских лю
дей.

Из Устава КПСС

' В. Н. Жмырева: — В самый 
первый период у многих бы
ла растерянность. Говорили: 
что, мол, мне перестраивать
ся, я и так хорошо работаю. 
Но если коммунист молчит, 
когда сосед несет что либо 
домой с производства, мож
но ли считать его перестроив 
шимся?

Активность должна быть не 
на словах, а на деле. К со
жалению, нельзя сказать, что 
сегодня все коммунисты яв

ляются авангардом.
Убедить в чем-то других 

может лишь человек, имею
щий сам убежденность в пра
воте того, что мы сейчас де 
лаем, что это единственно 
верный путь. Такую убежден
ность могут дать книги Лени 
на. И хватит его цитировать, 
надо влезать в глубь работ, 
там основа.

Корр.: — Долг коммуниста 
не только хорошо работать, 
но и вести за собой людей. 
А как быть, если он не орга
низатор по натуре?

В. Н. Жмырева: — Давайте 
вспомним 1917 год. Много 
ли было тогда именно орга
низаторов? Единицы. А за ни
ми шли массы. Каждый не мо
жет быть лидером. Но он мо
жет быть проводником идей 
партии, показывая собствен

ный пример ответственного 
отношения к порученному де 
лу.

Корр.: — Можно сказать: 
хватит говорить о необходи
мости чистоты, надо взять 
метлу и чистить.

A. Б. Лейдерман: — Имен
но так поступили у нас в УВД. 
Вычистили лодырей, пьяниц. 
Остались те, кто могут и хо
тят работать. Конечно, еще 
всякое бывает, но уже у лю
дей наступил психологический 
перелом. Стали понимать, что 
дальше так работать нельзя. 
И многое сделала для этого 
партийная организация. Мож
но сказать, с нее то все и на
чалось.

B. М. Соболева: — Наше 
идейное оружие — наглядная 
агитация. Она призвана убеж
дать людей. Но приглядитесь 
внимательно: где-то еще пла

каты висят, призывающие к 
достойной встрече Всесоюз
ной партконференции и даже 
— XXVII съезда КПСС. Все 
выцвело, неприглядно Люди 
ходят и внимания не обраща
ют. Хуже того — посмеива
ются. А ведь кто-то конкретно 
за это отвечает.

Посмотрите, как проходят 
демонстрации. Колонна еи_.е 
за угол не завернула, а уж 
полетели наземь транспаран
ты, плакаты, прочие празднич
ные атрибуты. Ребятишк< тут 
же растаскивают, рвут, лома
ют.

Корр.: — Недавно в «Про
жекторе перестройки» пока
зывали тяжеловесную, доро
гостоящую наглядную агита
цию, которая практически не 
действует. Наверное, есть 
смысл и в нашем городе по
смотреть, что в точку бьет, а 
что и наоборот.

В. Н. Жмырева: — Порой
нам не хватает слова. Кон
кретного слова, могущего 
убедить человека. Хоть слов 
вроде бы и много.

В. М. Соболева: — Они 
действуют, когда подкрепля 
ются конкретным делом. Если 
же слова — пустышки, тем и 
останутся.

Корр.: — Сейчас очень
трудно убеждать людей, кото
рые не могут купить необхо
димые продукты в магазине, 
слышат о преступлениях лиц 
из руководящего порой очень 
высокого состава. Поэтому не
редко слышишь: не вижу ни
какой перестройки

Окончание на 2-й стр.

ДЖАРЛЫ (Азербайджанская 
ССР). «Не было бы счастья, 
да несчастье помогло» про
ходчикам джарлинской экспе
диции глубокого разведочного 
бурения. Приостановив по тех
ническим причинам на четы
рехкилометровой отметке бу
рение поисковой скважины на 
месторождении Джафарлы, 
они открыли новую залежь, 
которая уже дала промышлен
ный приток нефти. По оцен
кам специалистов, она не ме
нее богата, чем та, которую 
искали, к тому же и располо
жена ближе к земной поверх
ности, а значит себестоимость 
добываемого сырья будет ни
же

ОШ. Торжественно отправи
ли первый обоз с хлопком из 
совхоза «Туя-Муюн» Араван- 
ского района. На плантациях 
хозяйства культура созрела 
намного раньше обычного — 
здесь в этом году внедрили 
скороспелый высокоурожай
ный сорт «Киргизский-3». Вы
вели его местные селекцио
неры специально для высоко
горных районов.

ПО СТРАНЕ

ПАНФИЛОВ (Талды-Курган
ская область). Арендные кол
лективы агропромышленного 
комбината «Джаркент», поста 
вляющего семена раннеспелых 
гибридов кукурузы для кор
мовых житниц страны, отгру
зили в адрес перерабатываю
щих предприятий первые пар
тии зерна нового урожая. В 
этом году земледельцы Пан
филовского района отправят в 
хозяйства северных областей 
Казахстана, Сибири и Дальне
го Востока около двух милли
онов центнеров гибридных се
мян.

РИГА. Целый «букет здо
ровья» собран на полях сов
хоза «Дзиркстеле», занимаю
щегося выращиванием целеб
ных трав. На плантациях бо
лее чем в двести гектаров — 
ромашка, подофил, пустырник, 
тмин и другие растения. Зде
шние специалисты не устают 
экспериментировать. На гряд
ках поселился уроженец А л 
тая золотой корень, который 
по своим свойствам напомина
ет женьшень. Успешно идет 
и эксперимент с ландышем и 
валерьяной.

ЧЕРСКИЙ (Якутская АССР). 
Завершена срезка пантов с 
северного оленя в заполяр
ном совхозе «Нижнеколым
ский». Заготовлено полторы 
тонны рогов предназначен
ных дль получения пантокри
на. В совхозе построена но
вая сушильная камера, отве
чающая всем технологическим 
требованиям заготовки сырья 
для лекарственных препара
тов.

ДЖАНСУГ УРОВ (Талды-Кур
ганская область). Наваристой 
ухой потчуют на полевых 
станах занятых на жатве ме
ханизаторов совхоза «Дынгек 
ский». Здесь на самой кром
ке пустынь Прибалхашья пе
регородили дамбой речку Ка- 
расу и создали пруд. С весны 
в нею запустили молодь кар
па, толстолобика, белого аму 
ра, буффало. сазанов и кчара- 
сей. Теперь водоем начал да 
вать первые «урожаи».
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Но, во-первых, нельзя огуль
но судить по поступкам от
дельных коммунистов, хотя 
пятно, безусловно, ложится 
на всю партию.

Во-вторых, тот, кто выска
зывает такие обвинения, за
бывает: все, что происходит 
сейчас у нас в стране, начала 
именно партия. Очищение на
чалось с верхних эшелонов. 
Но без поддержки всего на
рода, понимания того, что не* 
избежно будут трудности, на 
преодоление которых потре
буется время, перестройка 
произойдет не скоро.

В. М. Соболева: — Убеж
дать надо прежде всего сво
им примером. А это возмож
но, если человек неравнодуш
ный. Неравнодушный ко все
му, что его окружает. Такой 
должна быть личная позиция 
коммуниста. Его должно все 
касаться* J

2. «В ПАССИВ —
НЕ ЗАПИСЫВАЮСЬ»

ЧЛЕН ПАРТИИ ОБЯЗАН:
— активно участвовать в 
политической жизни стра
ны, в управлении государ
ственными и общественны- 

\ ми делами.
Из Устава КПСС.

В. М. Соболева: — За свою 
жизнь довелось мне быть и 
депутатом горсовета, и сек
ретарем парторганизации, и в 
партбюро была, поныне яв
ляюсь членом райкома пар
тии. Коммунисту нельзя сто
ять в стороне от обществен
ной работы. Только вся она— 
на нервах, по опыту знаю. Не 
все это понимают и ценят

Недавно я ушла на пенсию, 
но с парторганизацией не рас
сталась. Ведь на ТЭЦ — с 17 
лет. Все мне знакомо, дорого. 
Поэтому в пассив не записы
ваюсь, коммунист на пенсию 
не уходит.

В. Н. Жмырева: — ?. могла 
бы привести массу примеров 
активности настоящих партий
цев. Возьмем Марию Абра
мовну Цукевич. Она тоже на 
пенсии, но еще работает — 
невропатолог в детской боль
нице. Ее избрали партгрупор
гом.

Или Тимофей Андреевич 
Гребенчук Ему уже 80 лет, но 
он активно работает в партий
ной комиссии райкома^ Пом
ню, недавно поехал в Китой
— старушке помощь понадо
билась. Дождь льет, холодина,
— а он едет, ведь пообещал. 
Вот у кого бы поучиться «обе- 
щалкиным».

В. М. Соболева: — Да, не
каждый из работающих, пол
ных сил, гак активен. Энтузи
асты у нас есть, порой рядыш
ком, да не видим. Иного надо 
натолкнуть* подсказать.

И все же от общественной 
работы устаешь, приходит 
срок. Уходят физические си
лы. Но списывать пенсионе
ров, как делают некоторые 
секретаре парторганизаций,
не надо-. Важно дать им по
сильные поручения.

Корр.: — Причем поруче
ния воспитательного плана 
Ка к  часто мы видим и ценим 
коммуниста по раб.оте, но 
совселл не знаем, каков он в 
быту, как воспитывает детей. 
Сейчас этому уделяется все 
больше внимания, тут и по
могли бы ветераны.

В. М. Соболева: — Нужно
активнее привлекать к рабо
те выборный актив. Мне час
то, особенно раньше, прихо
дилось участвовать в разных 
комиссиях. А иные остают
ся в стороне. Их не тревожат, 
а сами инициативы не про
являют.

Корр.: — Видимо, нужно по
строить работу таким обра
зом, чтобы каждый коммунист 
прошел школу общественного 
самоуправления. Знаю, по 
такому принципу работает 
парторганизация аптек

А. Б. Лейдерман: . — Уча
стие коммуниста в обществен

ной работе — это одно. Я 
хотел бы сказать о другом. 
Члены партии работают на 
разных участках, занимают 
разные посты в государствен
ном управлении, в политиче
ской жизни.

Очень важно при этом, ка
кую бы должность коммунист 
ни занимал, помнил бы: он ря
довой партии. И вел бы себя 
как равный с другими члена
ми, а не противопоставлял се
бя им.
3. ...И ДУМАТЬ О ЗАМЕНЕ

ЧЛЕН ПАРТИИ ОБЯЗАН:
— оберегать партию От 
проникновения в ее ряды 
людей, недостойных высо
кого звания коммуниста.

Из Устава КПСС.

коллектив, коммунистов мало.
Я считаю, что в первую оче

редь место в партии тем, 
кто производит материальные 
ценности, то есть передовым 
рабочим. Только надо усовер
шенствовать механизм их вос
питания, подготовки к вступле
нию в ряды партии. А первич- 
кам надо постоянно напоми
нать, чтоб о росте рядов за
ботились, и ничего в этом 
плохого нет.

4 УЧИМСЯ ДИСКУССИИ

ЧЛЕН ПАРТИИ ИМЕЕТ ПРА- 
ВО:

— свободно обсуждать... 
вопросы политики и прак
тической деятельности пар
тии, Вносить предложения.

Из Устава КПСС.

от души. И атмосфера в зале 
иная. Иной раз даже не ус
лышишь привычное: прекра
тить прения! Мы стараемся 
привлечь весь выборный ак
тив к подготовке пленума, 
чтоб не только аппарат зани
мался. Сейчас есть все, чтобы 
взять активность в свои ру
ки, но не хотят — разучи
лись. Так и тянутся спросить: 
какие будут указания?

В. М. Соболева: — Потому 
что проще, меньше ответст
венности. Всегда легче крити
ковать другого, когда он оши
бается, приняв какое-то реше
ние.

Корр.: — Иногда видишь, 
слышишь руководителей, кото
рые разучились говорить нор-

П О З И Ц И Я  
У И И С Т А

РЕСТРОЙКЕ
•  Б еседа „за круглым столом11 редакции

Корр.: — Мне бы хотелось 
напомнить слова Ленина: 
можно быть просто хорошим 
человеком и без пар,билета в 
кармане. А мы порой прини
маем в партию только пото
му, что это хороший работ
ник. А боец партии из него не 
получается. По-моему, одно 
из обязательных условий, чтоб 
человек был общественно ак
тивен.

В. М. Соболева: — У нас
на ТЭЦ организация партийная 
стареет. Мы обговорили од
нажды, чтоб каждый комму
нист подготовил хотя бы од
ного кандидата. Была и у ме
ня такая девушка. Как к до
чери, к ней привязалась, за 
ростом ее следила. Это мон
тер в цехе связи Антони
на Васильевна Эйхнер. Сек
ретарь парторганизации, ра
ботник отличный — душа за 
нее радуется.

Мы стареем, поэтому надо 
растить молодежь. Иногда, 
думая об этом, торопишься, 
даешь рекомендацию вроде 
бы человеку хорошему, а по
том глядишь — не надо бы. 
Что греха таить — было и у 
меня такое. .

В. Н. Жмырева: — Брак бы
вает и при хорошей работе. 
Но таких исключений было бы 
меньше, если б по всей стро
гости стали спрашивать с тех, 
кто давал кандидатам реко
мендации или характеристики.

A. Б. Лейдерман: — Мы все
убеждаемся, что не привела к 
добру пресловутая разнарядка 
на прием в партию. В ней ока 
залось много случайных лю
дей, были они и у нас, в ми
лиции.

Именно из-за таких теря
ется сегодня лицо коммуни
ста. А вспомните, как звуча
ло это слово в начале 30-х 
годов. Фильм «Коммунист» — 
лучшее тому доказательство. 
Тогда не шли в партию из-за 
должности. Лучше пусть будет 
ч и с л о м  поменьше, но чтоб 
действительно были люди до
стойные.

B. Н. Жмырева: — Почему 
у нас пошел разговор о раз
нарядке? Как-то я задумалась 
над этим, работая а одной из 
первичек. Оказалось, что там 
самая крупная организация — 
управленческая. А в техноло
гических цехах, где рабочий

A. Б. Лейдерман: — То, что
сейчас на гребне времени 
поднялись гласность и де
мократия — это здорово. 
Люди стали более свободно 
высказываться о том, что 
наболело. Плохо только — 
иные путают демократию с 
анархией. То, на что имеют 
право, хорошо понимают, а 
вот об обязанностях забыва
ют Отсюда и беспорядки, ко
торые сейчас кое-где возни
кают,

B. М. Соболева: — Вроде бы 
сейчас гласность. Но, к при
меру, покритикуешь началь
ника, даром тебе это может 
не пройти. Руководитель 
всегда найдет, чем тебя при
жать, отомстить. И это не на
зовешь преследованием за 
критику. Я бы так не утверж
дала, если бы не испытала на 
себе. Говорила правду в гла
за и шишки получала, особен
но когда была секретарем.

Человек, который намерева
ется чего-то добиться, должен 
быть готовым к тому, что ему 
придется чем-то для себя по
ступиться И он должен иметь 
гарантии защиты себя.

Кстати, сильнейшая гаран
тия, когда тебя коллектив 
поддерживает. А то бывает: 
за углом — все храбрецы, а 
начнет кто-то в глаза гово
рить, другие отмолчатся. В
результате гонения — на од
ного. Но главное — дело та
ким образом не решается. 
Только коллективно можно 
чего-то добиться.

Корр.: — Вам, Вера Ми
роновна, по-моему не привы
кать говорить открыто. Слы
шала не раз на пленумах, со
браниях.

В. М, Соболева: — Все рав
но свободному обсуждению 
мы еще не научились. Помню, 
когда первый раз готовила 
речь как член райкома — 
ночь не спала. Писала да рва
ла, не получалось. Надо учить 
выборный актив.

В. Н. Жмырева: — В этом
смысле последние пленумы 
проходят активно. Люди выхо
дят на трибуны без бумажек. 
Говорят пусть не гладко, но

м а л ь н ы м  человеческим язы
ком, одна канцелярщина. До 
ума и сердца такие слова не 
доходят. Поэтому, я считаю, 
надо учить, особенно идеоло
гический актив, ораторскому 
искусству.

5 ЗАВИСИТ ОТ 
  ЧЕЛОВЕКА____________

ЧЛЕН ПАРТИИ ОБЯЗАН:
—избирать и быть избран
ным в партийные органы.

Из Устава КПСС

В. М. Соболева: — Когда я
как член райкома бываю в 
парторганизациях, вижу, сколь 
тяжело работать неосвобож
денному секретарю. Он и 
рад бы поактивнее быть, да 
времени нет. Особенно, если 
стоит у станка.

Корр.: — Поэтому-то иног
да секретаря избирают не по 
организаторским способно
стям, а кому удобнее по 
должности, чтоб посвободнее 
был.

В. М # Соболева: — А потом 
получается: с одного спросу 
меньше — что, мол, от не
освобожденных требовать! А 
другому оплеухи достаются — 
к нему охотнее идут с про
веркой из РК( ГК. Если упуще
ния найдут, всегда можно 
сказать: ты же освобожден
ный, должен успевать.

Корр>: — Мы живем в пред
чувствии перемен, намечается 
реорганизация партийного ап
парата. Видимо, будут и сек
ретарям условия созданы. 
Ведь предлагали же: или дни 
для партийных дел давать, или 
предприятие будет оплачивать 
его партийную работу и т. п.

Возможно, придут освобо
дившиеся работники аппара
та, у них опыт Чисто партий
ной работы, будет легче.

В. Н. Жмырева: — Вносятся 
предложения ликвидировать 
райкомы. При этом говорят: 
им, мол, нечего делать. Меня 
такое огульное утверждение 
со стороны людей, порой не 
имеюших представления о 
партийной работе, обижает.

В райком я пришла инст

руктором в начале нынешне
го года. И сразу окунулась в 
напряженную атмосферу — 
аппарат переходил на сквоз
ной метод. Работы прибави
лось, особенно непосредст
венно с первичками.

В. М. Соболева: — А мне
кажется, от райкома больше 
пользы для первичных парт
организаций, потому что они 
ближе друг к другу, чем к 
горкому

Кстати, когда райкомы соз
давались, тогда, я помню, го
ворили: горком станет общие 
вопросы решать, а райкомы— 
работать с первичками. Но 
бывает, что идут с проверка
ми следом, дублируя друг 
друга.

Я пять лет являюсь членом 
райкома и не сказала бы, что 
райкомовские работники' зря 
штаны протирают. Хотя не 
все одинаково ответственны.
Иной придет только бумажки 
проверит. А главное — рабо
та с людьми.

Тут, конечно, от человека
зависит. Наша секретарь па
рткома, Валентина Авдеевна 
Костина например, как рань
ше в плановом отделе хоро
шо работала, так и на новой 
должности во все мелочи
вникает. Такой характер. Про
сто человек любит и умеет 
трудиться.

В. Н. Жмырева: — Я пер
вый раз услышала мнение в 
защиту райкома. Сама я се
рдцем понимаю, что он бли
же к первичкам. А умом и 
логически — одна власть в 
городе нужна.

По-моему, надо образовать 
парткомы в системе здраво
охранения, просвещения, УВД, 
бытового обслуживания, мон
тажных организаций — сей
час они разбросаны по рай
комам. Парторганизации там 
в основном малочисленные, 
да еще много пенсионеров— 
откуда боевитость?! А в парт
комах были бы люди, хоро
шо знающие свои проблемы 
и умеющие их решать.

ПРИГЛАШАЕМ К РАЗГОВОРУ

Итак, беседа состоялась. 
Конечно, далеко не все ас
пекты темы она осветила. Но, 
надеемся, что в последую
щем разговор будет допол
нен.

Отдел партийной жизни за
мыслил и предлагает своим 
читателям ответить на анке
ту, в которую включены три 
вопроса.

АНКЕТА «ЗюГ
1. В чем видите вы положи

тельные перемены в общест
ве, вашем коллективе!

2. Что, на ваш взгляд, ме
шает перестройке! Ваши пре
дложения.

3. Какой вы представляете 
сегодня позицию коммунис
та!

Все мы находимся до сих 
п °Р  и, видимо, долго еще 
будем находиться под впе
чатлениями от XJX партий
ной конференции.

Сейчас в городе проходит 
отчетно-выборная камлания, 
которая заверши/тсА XXIII 
городской партийной конфе
ренцией. Коммунисты,' да и 
все ангарчане, размышляют, 
как живем, какими хотели бы 
видеть наше настоящее и бу
дущее. Придирчиво пригляды
ваемся к делам и облику па- 
ртиица. И у многих есть свои 
суждения, мнения.

Поэтому МЬ1 приглашввм

нвших читателей продолжить 
Разговор, начатый участника
ми «круглого стола».

г. ГОЛЬТЯПИНА.
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В лесных зарослях на бере
гу бурной реки Утулик при
вольно раскинулись корпуса 
туристской базы «Ангара» 
производственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез» 
Двадцать седьмой год здесь 
отдыхают ангарские нефтехи
мики. Вначале работали на 
базе два корпуса, в которых 
могли разместиться 75 чело
век, а сегодня она может 
принять до 400 туристов. Ка
ждый жилой корпус обозна
чен гербом, имеет название 
«Соболь», «Кедр», «Фиалка», 
«Рябчик», «Березка». Есть на 
базе свой музей, в котором 
туристы могут узнать о мно
гом интересном. Здесь чуче
ла птиц и зверей, подарки 
иностранных делегаций, побы
вавших на базе.

Есть фоюграфия-подарок 
космонавта Г. Гречко с его 
автографом. Большое впечат
ление производит коллекция 
камней-минералов, собранная 
сотрудниками Иркутского ге
ологоразведочного технику

ма. Есть в музее чучело бай
кальской нерпы.

В этом году гостями отды
хающих шесть раз были тво
рческие коллективы Дворца 
культуры нефтехимиков.

Интересно и увлекательно 
прошел праздник Нептуна. 
Разработаны и осуществляют
ся походы по -пяти туристи
ческим маршрутам. Многим 
запомнились прогулки на теп
лоходе по Байкалу, поездки 
на Теплые озера.

Работает на турбазе русская 
баня, прачечная, библиотека, 
игровая детская комната и би
льярдная. В клубе демонст
рируются кинофильмы. На ба
зе хорошие бытовые условия 
для туристов. Для любителей 
сбора грибов и ягод обору
довано помещение, где мож
но сварить варенье и засолить 
грибы. Отдыхающим предос
тавлены отдельные палаты со 
всеми удобствами.

Для детей проводятся мас
совки, конкурс рисунка на ас

фальте, соревнования в пио
нербол.

Второй* раз отдыхают на 
турбазе электромонтер Алек
сандр Дмитриевич Шпак с 
женой Татьяной Александ
ровной, инженером вычисли
тельного центра, и с сыновья
ми Димой и Сережей.

Часто приезжает на турба
зу и ветеран труда объеди
нения Олег Анатольевич Жи- 
тко, работник санатория- 
профилактория «Родник», с 
женой. «Очень довольны ус
ловиями и организацией Луч
шего отдыха не желаем», — 
говорят они.

Ни один из туристов не ото
звался плохо о питании на 
турбазах. Готовят повара дей
ствительно хорошо и вкусно. 
Руководит здесь шеф-повар 
Клавдия Тарасовна Раитина. 
Хорошо работает и выпускни
ца СПТУ-5 Ирина Тиселько. 
Под руководством опытной 
наставницы Ира многому на
училась.

В начале августа гостили на

базе туристы-москвичи. В кни
ге отзывов они написали: 
«Увозим самые прекрасные 
впечатления о Сибири и си
биряках». Вот как оценивают 
столичные гости гостеприим
ство работников «Ангары».

Начальника турбазы «Анга
ра» Анатолия Иннокентьевича 
Варенова я попросил расска
зать о сегодняшнем дне базы 
и о перспективах на дальней
шее.

— Ежегодно здесь отдыха
ет за лето около 2500 чело
век. В связи с реконструкци
ей пионерского лагеря «Здо
ровье» у нас в июне отдохну
ли 380 ребят 6—8-х классов. За 
лето побывало на турбазе 367 
семей нефтехимиков с деть
ми и 160 школьников стар 
ших классов в отрядах труда 
и отдыха. Проведена большая 
работа по оформлению наг
лядной агитации о спорте и 
охране природы. Подготови
ли к заливке асфальтом пло
щадку для большого тенниса.

Многое делается для улуч

шения отдыха ангарских неф- 
„ техимиков. К этому прилага

ют все силы заместители на
чальника базы С. А. Лазаре 
ва и Г. И. Мамиева, культмас
совик Г. Г. Балакшина, шеф- 
повара К. Т. Раитина, элект
рик Я. Р. Копейкина, старший 
инструктор лодочной станции 
В. Т. Лямзина, фельдшер В. М. 
Якимовская.

Основной заботой профко
ма объединения и руковод
ства базы было строительст
во новой столовой на 300 
мест, которое ведет РСУ ЖКУ 
нефтехимиков. Руководит ра
ботой начальник участка Н. В. 
Малкеров. По утвержденному 
графику ее должны сдать в 
конце мая 1989 года. Но и 
сегодня вызывает тревогу 
строительство объекта. А на 
месте нынешней столовой за
планировано строительство ку
льтурно-массового комплекса, 
где будут танцевальный и 
зрительный зальг, библиоте
ка, детская игровая комната 
и широкоэкранный кинозал.

Хорошая слаженная работа 
коллектива турбазы должна 
являться примером рабо
та»! всех, кто причастен к лет
нему отдыху на турбазе.

а . г о р д и е н к о ,
приборист НПЗ.

■нм

ф А ВАШЕ МНЕНИЕ?

СТОИТ Р И С К Н У Т Ь
Ангарчанам предлагается 

для обсуждения новая систе
ма оплаты за проезд на об
щественном транспорте.

«Предъявите билет». Эта 
фраза стала классической. И 
даже попала в эстраду. На 
общественном транспорте ска
завший ее имеет право... А 
пассажир обязан...

Но, сколько ни контроли
руй, сколько ни гоняй «зай
ца» — все попусту. Проблема 
кажется неразрешимой. Как 
теперь говорят, все идет от 
социального иждивенчества, 
от общедоступности обще
ственного транспорта. Сто
ронникам же тотального конт
роля хочу сказать, что ни
чего хорошего эта мера не 
даст. В условиях полного хо
зяйственного расчета никто не 
позволит раздувать аппарат 
контроля. Наоборот, есть во
зможность сократить его. 
Свои ресурсы контроль ис
черпал. Двадцать процентов 
пассажиров катаются бесплат
но на автобусах, трамваях, и

старыми мерами эту социаль
ную прореху не залатать. То, 
что она превратилась из тра
нспортной в социальную про
блему, это доказывать не на
до. Миллионы рублей убытков, 
ожидания на остановках, опо
здания и опять убытки.

Как выйти, кажется, из тупи
ковой ситуации?

Самый легкий путь — взвин
чивание стоимости проезда. 
Но это и самый опасный путь. 
Кто даст гарантию, что число 
безбилетников не будет рас
ти пропорционально стоимос
ти проезда?
, На общественном транспор
те постоянно внедряются но
вации. Одно время убрали 
кондукторов, потом ввели 
абонементы. А теперь?

Представьте, что вам не на
до вообще беспокоиться об 
оплате за проезд в автобусе 
или трамвае. Нет, я не при
зываю всех прекратить пла
тить за транспортные услуги. 
Предлагается такая мера, ко
гда любой пассажир освобож

дается от покупки бумажного 
билетика, который, кстати, 
после использования обязате
льно выбрасывается. Незачем 
ему искать металлические 
будки (сколько металла угро
били),

Дело в том, что транспорт
никам из заработка каж
дого отчисляется опреде
ленная сумма каждый месяц. 
Эти «проездные деньги», на
зовем их так, идут в городс
кую казну. Потом целевым 
назначением на нужды авто
бусников и трамвайщиков- 
Чем лучше отработали они, 
то есть повысили регуляр
ность движения, удовлетво
рили все нужды населения, 
организовав новые маршруты 
и многое другое, тем больше 
доля отчислений в фонд пре
дприятия транспорта. Причем 
фонд один для тех и других. 
Предвижу, что между трам
ваем и автобусом начнется 
борьба за пассажиров. Ведь 
в этом случае именно он,

пассажир, становится настоя
щим оценщиком трудов тра
нспортников.

Кое-где в городах страны 
идут подобные эксперименты. 
Также и мы сможем в тече
ние года провести такой опыт. 
Почему в течение года? Пото
му что за этот срок можно 
получить реальный результат. 
Например, автоколонна 1948, 
которая имеет большой парк 
автобусов, используемых на 
внегородских перевозках,
сможет за этот срок сделать 
перегруппировку подвижного 
состава. Если сегодня город
ские маршруты не приносят 
предполагаемой прибыли и 
ставить на удовлетворение 
потребностей ангарчан новые 
и новые автобусы автотранс
портникам не по карману, то 
гарантированная прибыль бу
дет заставлять администра
цию автоколонны менять и 
тактику перевозок. Тем бо
лее, еГсли премия админист
ративного аппарата будет за
висеть от качества перевозок. 
Тогда, удовлетворять нужды 
пассажиров станет не только 
обязанностью транспортников, 
но и их потребностью. Новые 
маршруты, больше автобусов 
и трамваев — все для горо
да.

Сегодня большинство авто
бусов автоколонны 1948 завя
заны как раз на спецмаршру- 
тах. Они прибыльны.

При изменившемся порядке 
оплаты за пользование об
щественным транспортом (ав
тобусом и трамваем) осво
бождаются от уплаты дети 
школьного возраста, нерабо
тающие пенсионеры. Не пла
тят и гости города. Не так уж 
их и много — это раз. А два 
— пусть бесплатный проезд 
они считают жестом госте
приимства ангарчан.

Из плюсов, которые мы, 
пассажиры, приобретаем при 
внедрении новой системы оп
латы, — это сокращение зат
рат на транспорт. Отчисления 
из зарплаты каждого работа
ющего составят всего 4 ру
бля с полтиной. Если сложить 
сегодняшнюю стоимость про
ездных билетов на автобус и 
трамвай, то эта сумма значи
тельно перекроет вышеука
занную. Потом проездные для 
школьника, для студента...

Стоит рискнуть? По-моему, 
стоит. Кто не рискует, тот не 
выигрывает. Ждем ваших отк
ликов в газету.

О. ТЮМЬНЕВ.

Пока не пришла беда
СЛУЖБА 01

На заводе бытовой химии объ
единения «Ангарскнефтеоргсин
тез» сложилось угрожающее по
ложение с точки зрения проти
вопожарного состояния.

Пожарная опасность завода за
ключается в том, что из-за от
сутствия складских помещений 
постоянно загружен технологи
ческий коридор готовой продук
цией, тарой, сырьем Отделения 
цехов, эвакуационные пути и 
выходы, противопожарные раз
рывы между объектами застав

лены готовой продукцией. Это 
затрудняет подход к средствам 
пожаротушения. Готовая продук
ция скопилась и в отделениях 
цехов, где в случае дождя с 
крыши течет вода. Особенно в 
цехах 224, 138-139. Вода попада
ет на продукцию, та теряет свой 
внешний вид и качество. Портит
ся импортное дорогостоящее 
оборудование.

Из-за попадания влаги сраба
тывают пожарные извещатели.

По сигналу выезжают пожарные 
машины. Теряется время, расхо
дуется бензин.

Другим недочетом, создающим 
условия для возникновения по
жара, является несвоевременная 
вывозка полиэтиленовых отходов, 
бумажных мешков. Они горой 
скопились на территории завода, 
затрудняя проезд к объектам В 
результате резко увеличивается 
возможность возникновения по
жаров.

На все предложения работни
ков пожарной охраны руководст
во завода реагирует очень слабо.

М. ПЛАКСИНА, 
мл. инспектор ВПЧ-20.

ВЫСТУПАЯ В ФИНАЛЕ
Б О К С
В Каспийске Дагестанской

^ССР проходил финал рес
публиканского Российского 
совета «Трудовые резервы» 
среди юношей 1972— 73 го
дов рождения. Честь Ангарс
ка защищали воспитанники
СПТУ-36 и ДЮСШ-2 гороно. 
Команду возглавлял мастер 
спорта Юрий Вячеславович
Пруцев, старший тренер Ир
кутского областного совета.

Наши юные спортсмены ус
пешно выступили, заняв лер

вое место. Чемпионами ста
ли: Е. Савватеев (66 кг), В. Го
лубев (74 кг). Серебряными 
призерами — кандидаты в 
мастера спорта М. Ананьин,
A. Белинин, перворазрядник 
Е. Модасов. Кандидаты в ма
стера спорта О. Антипин и
B. Малышев заняли третьи 
места.

Была сформирована сбор- 
ная команда для участия во 
всесоюзном первенстве в Ро
стове-на-Дону.

Пришла и еще одна прият

ная новость. На первенстве 
ВДСО профсоюзов СССР 
бронзовыми призерами стали 
А. Шелемин из СК «Ангара» 
(тренер Ю. Моглиценко) и 
А. Каменев из СК «Сибиряк» 
(тренер В. Леонтьев).

Итак, в финале первенства 
СССР среди юношей высту
пят А. Белинин, М. Ананьин 
из ДЮСШ-2, Е. Модасов и 
О. Антипин из СПТУ-36, 
А. Шелемин из СК «Ангара» 
и А. Каменев из СК «Сиби
ряк».

А. КАРАВАЕВ, 
старший тренер ДЮСШ-2 
гороно.

Трудная осень. Фото А. ХАМЗИНА
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О  ХРОНИКА 
о  СОБЫТИЯ 
о ФАКТЫ СУББОТНИЙ РЕПОРТЕР
Равнение на ЛИНН КОКС

Словно приветствуя участ
ников первого массового за
плыва через Еловское водо
хранилище, яркое солнце ра
здвинуло своими лучами низ
кие тучи и заиграло на тихой 
глади водной поверхности.

Ярким примером, вдохно
вившим участников первого 
массового заплыва в Ангарс
ке, послужил заплыв по озе
ру Байкал выдающейся аме
риканской пловчихи Линн 
Кокс, покорительницы Берин
гова пролива и Ла-Манша.

Среди стартовавших были 
те, кому за 60 лет. Это пен
сионеры, инициатор заплыва 
Ганьшин Геннадий Анатолье

вич, Колобов Юрий Андрее
вич, супруги Зайцевы — Во 
рис Константинович и Люд
мила Григорьевна, а также 
рабочие, служащие, студен
ты, школьники.

Дистанция была 1,5 км 
Прохладная вода и погода 
требовали от участников не
малого мужества и силы во
ли, чтоб преодолеть дистан
цию.

Первым в отрыв ушел пре
подаватель из школы №  25 
Печенкин Владимир, вторым
быд студент из Иркутского 
госуниверситета Паршин Але
ксандр, третьим приплыл Мо- 
сквитин Алексей, рабочий

РМЗ. Единственная женщина 
из стартовавших участников— 
Зайцева Л. Г.—совсем немного 
уступила мужчинам.

Все призеры и лидеры в 
каждой возрастной группе бы
ли награждены памятными 
призами, остальные участники 
получили фотографии Линн 
Кокс.

В заключение хочется отме
тить, что такое мероприятие 
стало событием в спортивной 
жизни города, и хотелось бы, 
чтобы оно стало традицион
ным.

В. ПОРОШИН, 
главный судья соревнований.

Этим летом во Всесоюзном 
пионерском лагере «Орле
нок» было создано несколько 
экспериментальных объеди
нений по интересам. Многие, 
наверно, читали в «Комсомо
льской правде» (23 августа 
1988 года) корреспонденцию 
«Сбор ведет спор», где рас
сказывалось об одной из та
ких групп — «Комсомольс
кая». В круг ее деятельности 

Г» входило обсуждение проблем 
школы, комсомола; искали

пути их решения, радовались 
новым идеям.

Другая группа — «Револю 
ционное общество», членом 
которого являлся и я, пошла 
дальше «Комсомольской»
Члены этого союза не просто 
занимались дискуссиями по 
тем или иным вопросам, а 
старались разрешить пробле
мы в окружающей их жизни.

Например, в лагере не хва
тает обслуживающего персо
нала. Проблема. А  в сентябре

должны были снять с рейса 
автобус, который забирал лю
дей из близлежащих посел
ков. Из-за этого увольнялось 
еще около ста человек. Что 
делать? Одна из инициатив
ных групп нашего союза за
нялась этим вопросом.

Ребята пошли к экономисту 
и попросили его подсчитать, 
сколько сэкономит лагерь на 
отмене автобуса и сколько 
потеряет из-за увольнения 
рабочих. Расчеты оказались

Медалью «За спасение уто
пающих» награжден на днях 
бригадир СМУ-9 Николай Ан
дреевич Касьянов.

...Это случилось в канун
8-го марта. Трое молодых 
людей решили порыбачить на 

ri Ангаре и преподнести своим 
\  женам подарок. Выпили и пе

а^рмДВ^ы^— Ш Д И М И — 1ШИ

ревернулись вместе с лодкой. 
Подарок вышел бы трагич
ным, не рыбачь вдали Н. А. 
Касьянов, Он подплыл на 
своей гребной лодке к тону
щим, которые барахтались из 
последних сил в воде, цепля
ясь за лодку, и отбуксировал 
их на берег.

кино т в
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ВИ Д ЕО КАФЕ «ЮНОСТЬ* -  IU 11 
сент. — Мультсборник. II. I3t Доро
гая Елена Сергеевна. 15. 18. 20 
сент _  стрелы  Робин Гуда. I I .  
М аленькая Вера. 16, 19

« М И Р »  — Ю. И , 12* сентября — 
Окно спальни (дети до 16 лет не до
пускаю тся). 10. 12-40, 15-30. 18 20,
21 10.

«РОДИНА» — 10. I I ,  12 сент. — 
Асса (2сер.). I I ,  14, 17. 20. Для де
тей i 0. I I  сент. — Р ы ж ая  кошка 9.50 

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» ^  10. 
I I  сент — Случай в аэропорту (2 
сер.), 10 И . 17-30. 20. 10. 12 сент. ~  
Вельд 10. 12. 14 (удл.). 16-10. 18. 20. 
21-40.

Зал  «Восход» — 10, I I  сент. 
Похищение в Тютюрлистане. 9 40. 
13.30 15, Цыганка Аза. I I .  1.7, 19
*УДЛ.) 21.20. 12 сент н »  Ералаш.
9-40, *13-30 15. Тоби М актиг И , 17.
19 (удл.),' 21-10.

« Г Р Е Н А Д А *  ж  10, I I  сент. — Ко
ронный номер. 10. 12. 14. Плюмбум. 
или Опасная игра. 16 Чертик под 
лобовым стеклом. 18. 19 40 (удл.).
21. 50. 12 сент. — Маленькая банда
10, 12. 14. Соблазн. 16. Случай в аэ
ропорту (2 сер ), 18  ̂ 20-50.

Кинотеатру «fpenafla» требуется пе- 
ди! ог организатор.

«ПИОНЕР» — 10, II. 12 сенг—Зима 
я Простоквашино 10, 12. Маленькая
банда, 14, 16, Тоби Мактиг 18 (уд л .)# 
20.10, - 21*40,

« О К Т Я Б Р Ь »  -  Ю, II сент, . »  Фо
тография с женщиной и диким каба
ном, 13. 15 (удл ),
Кинолекторий ГАЙ# 10,
Любовь из ntcc >жа. 13,
17.20. 19-10, 21 

«КОМСОМОЛ £Ц» «а 10, II сент,- 
Одинокая женщина желает познако
миться, 10, 18# 20 <удл,), Слоненок и 
письмо. 14, 12 сент — Команда 33, 
16, 18 20 (удл,*. Царевна мышей. 14.

«ЛЕТНИЙ» «а 10. II сент. Она 
и дьяволы, 16̂  18. 20. Последний
рейс «Надежды», 14 

ДК- НЕФТЕХИ М И кО В -  10. II. 
с е н т — Свободное падение

17.20, 19.10( 21.
12 сент,
15 (удл.).

15. 17. 19.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 12 СЕНТЯБРЯ
1-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

16.30— Новости. 16.45— «Прожек
тор перестройки». 16.55 — «Пя
тилетка: дела и люди». 17.45 — 
Мультфильм. 17.55— «Я, ты и все 
мы вместе». 18.40 — Выступает 
ансамбль «Нистрений». 19.10 —
Курсом XIX партконференции. 
19.40 — Футбольное обозрение. 
20,10 — «Дядюшкин сон». Теле
спектакль по одноименной пове
сти Ф. М. Достоевского. 22.00 — 
«Время». 22.30 — «Прожектор 
перестройки». 22.40 — Продол
жение спектакля «Дядюшкин 
сон». 00.40 _  Сегодня в мире.

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00—Утренняя гимнастика. 9.15— 
Путешествие по Москве. «Улица 
Герцена». Док. фильм. 9.35, 10.35 
— История. 8 класс. Кромвель и 
уравнители. 10.05— Итальянский 
язык. 11.05 — Учащимся СП1У. 
Основы информатики и вычисли
тельной техники. 11.35, 12.35 —
Астрономия. 10-й класс. Звездное 
небо. 12.05 — «...и вечной памя
тью двенадцатого года». Док. 
фильм. 13.05—Новости. 13.15 — 
«Томирис». Худ. фильм. 14.55 — 
«Вас ожидает гражданка Никано- 
рова». Худ. фильм с субтитрами.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
17,05 — «Примите наши поздрав
ления». 17.50 — «Игра хамелео
на». Худ. фильм. 1-я серия. 19.00 
—«Приангарье». 19.30— «Дороги 
творчества». п тературно-худо- 
жественная npoi *мв.

ПОКАЗЫВАЕМ JCKBA 
21.00 — ««Споке >й ночи, малы
ши!» 21.4) —  «> енняя почта». 
21.50 «Прожектор перестрой
ки». ? .00 — «Время». 22.30 — 
«' я планета». 8-я серия — 
«Свежая пресная вода». 23.25 — 
Футбол. Кубок СССР. 1/8 финала. 
«Жальгирис» — «Динамо» (Киев).

Случай этот в очередной 
раз продемонстрировал две 
вещи — есть у нас смелые 
и самоотверженные люди, та
кие, как Николай Андреевич 
Касьянов, и что водка никак 
не совместима с водой.

О. ЗАРУБИН.

ОСЕННЕЕ ПОЛЕ
Один день год кормит. Никто 

еще не оспаривал эту истину, 
особенно в дни осенней страды. 
По положению на 7 сентября 
в «Тепличном комбинате» из 
1000 га земель, занятых под кар
тофель , убрано 52 га. Собрано 
528 тонн картофеля. Из 170 га,
занятых под капусту, убрано
13 га, собрано 29,9 тонны, под 
морковью занято 150 га, убран 
1 га, собрано 18 тонн моркови.

Всем, кто занят на уборке
урожая, необходимо работать
максимально качественно, чтобы
к зиме город был полностью 
обеспечен продукцией наших по
лей.

Наш корр.

У музея боевой славы.
Фото В. МАКСУЛЯ.

не в пользу отмены рейса И 
уже с этими цифрами пошли 
к начальнику лагеря и суме
ли доказать нецелесообраз
ность принятого решения. Ав
тобус будет ходить!

Некоторые могут подумать, 
что это несерьезно. Нё серь
езно ли молчать, видя бесхо
зяйственность и равнодушие? 
Лучше делать пусть малень
кое дело, но полезное, не 
сидеть сломка руки, созерцая 
происходящее.

Д. ГРЕБНЕВ, 
учащ ийся школы N9 77.

ПРОДЛИМ жизнь 
КНИГИ!

Под таким девизом магазин 
«Букинист» проводит с 10 по 20 
сентибря декаду букинистической 
книги.

Пересмотрите свои личные биб
лиотек»^ обновите их другими из
даниями и сдайте прочитанное.

Дли вашего удобства во время 
декады будут организованы вы. 
ездные закупы  литературы у на
селения:
13 сентябри с 15 до 18 30 в мага 
зине «Тимур»;
15 сентября с 15 до 18,30 в мага, 
зине «Эврика»;
17 сентября с 15 до 18,30 в мага, 
зине «Искра»,

Магазин «Букинист» покупает 
у населения антикварные издания, 
художественную и детскую  лите
ратуру, подписные издания, кни
ги по искусству, словари. спра
вочники. энциклопедии. Выбороч- 
но^научно-техническую, медицинс
кую. учебно-методическую литера 
туру, Ьез ограничения прннима. 
ются журналы;. «Радио», «Моде. 
лист!-коиструктор», «Стадион» (
«Стирт*( «Приусадебное хозяйст
во»

При сдаче книг обязательно 
иметь паспорт.

И Сем икрас товаровед .

В этот вечер на агитпло- 
щадку первого квартала нес
лись пожарные машины, бе
жали люди. Сверкали, отра
жая лучи заходящего солнца, 
каски, блестели брандспойты.

Сбежалась толпа, особенно 
много детей. А когда подня
ли 32-метровую лестницу и 
пустили воду, ликованию не 
было предела.

Так ВПЧ-18 демонстрирова
ла на агитплощадке методы 
борьбы с огнем.

Начальник ВПЧ капитан 
А. Крюков рассказал о по
жарных происшествиях, о при
чинах возникновения пожа
ров и о причиненном ущербе.

Наташа Елизарова, Катя То- 
маровская, Света Болерова, 
Артур Богданов, Зина Нико
лаева под руководством пре
дседателя городского совета.

V

ВДПО Августы Семеновны 
Матвеевой исполнили поэти
ческую композицию. Затем 
на площадку вышел ансамбль 
ветеранов войны и труда «Си
ний платочек», возглавляемый 
Г. В. Крымской, и дал концерт 
патриотической песни. Посе
тители агитплощадки горячо 
аплодировали в этот вечер 
и пожарным, и артистам.

Ф. БЕЗПРОЗВАННАЯ, 
руководитель агитколлектива.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Всех желающих участвовать 
в соревнованиях по мотоспор
ту приглашаем 12 сентября в 
ГК ВЛКСМ в 18 часов.

ГК ВЛКСМ.

15 сентября в ДК «Современник» состоится концерт Го
сударственного Академического мужского хора Эстонской 
ССР. Художественный руководитель — народный артист 
СССР Густав Эрнесакс. Дирижер — народный артист ЭССР, 
профессор Куно Аренг. Главный дирижер — народный ар
тист ЭССР, профессор Олев Оя. Участвуют ансамбли и со
листы хора. В программе: западная, эстонская и русская
классика, современные произведения народов мира.

Начало в 19 чесов. Заявки принимаются по тел.: 4-50-90, 
6 84-52.

В связи с производством 
земляных работ с 13 сентября 
по 20 октября 1988 года за
крывается движение авто
транспорта по пр. К. Маркса 
на участке от ул. Чайковского 
до ул. Зеленая.

ч> if
• у

М Е Н Я Е М(14 КВ м. 2-и эта «кКомнату (|4 'кв7’м. 2-и эта«к) в 76-м 
квнртале на комнату большей * пло
щади или I комнатную квартиру. Тел.: 
6-99-11 ( 2001)

СООБЩАЕТ
ИРКУТСКГИДРОМЕТ

После того, как 3, 5, 6 сентяб
ря превышений ПДК не было, 7 
сентября по улице Ворошилова к 
19 часам содержание окиси уг
лерода вновь поднялось до 3,2 
ПДК. В районе 8-го микрорайона 
7 сентября в 13 часов было пре
вышение по окиси азота в 1,5 
ПДК. По городу наблюдались 
сильные дымка и запах.

Утерянный ученический бнлет 
№ 10267 на имя Богачкнна Александра 
Михайловича считать недействитель
ным. (1993)

Коллектив юродского родильного 
дома выражает глубокое собо
лезнование Есевнч Ольге Григорь
евне в связи с трагической гйбе- 
лью сына

Владимира
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